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本市にワクチン 1 箱

975 回分（485 人分）到

着予定 

施設入所者より接種

開始予定 

 
接種券を段階的に郵

送・予約開始 

 
全市町村にワクチン 1
箱 975 回分（485 人分）

配送開始 

 
高齢者 2 回分の配送完

了 

 4 月第 3週 

 4 月第 4週 

 6 月末まで 

の予定 

4 月第 3週末 

請願 四小の第 3 こどもルームの新設を

要望！ 

が賛成多数で可決。（紹介議員公明：田中） 

  

R3 年度から木造校舎の改装にて第 3 ルー

ムを運営する予定でしたが、とん挫したこと

から、教室を代用して始めることとなりまし

た。しかし、 

あくまで代用なので、 

新たなルーム建設を 

要望する請願です。                          

 

 

 

代表質問 

〇おくやみ窓口手続きについて 

【問】お悔やみにかかる窓口手続きは一覧にまとめられて

いるが、他の自治体では予約制で、ワンストップで

対応しているところがある。本市でも取り組めない

か？ 

【答】先進自治体の取り組み事例や近隣市町村を参考に研

究してまいります。 

〇健康ポイント制度「よつも」の現状と今後について 

【問】R2 年度の状況と参加数の今までの推移は？ 

【答】新型コロナウイルス感染 

症の影響で、集団検診など 

が中止となったため、秋 

以降に周知に努めました。 

推移は、H30 年度は 442 名, 

R1 年度は 729 名でしたが、 

R2 年度は 360 名です。 

〇こどもルームの R3 年度の状況 

【問】R3 年度はこどもプランでは定員 770 名 23 ルームだ

が現状は。また定員オーバーの状況は？ 

【答】定員は 881 名で、23 ルームです。定員オーバーのル

ームは 12 ルームありますが、過去の利用率が 6 割

後半から 7割であることから、適正な運営が行われ

ると思っています。 

〇小中学校の体育館の空調設備設定について 

【問】体育館へのエアコン設置は急務と思うが市の見解

は？ 

【答】体育館は避難所にもなりますので必要性は理解して

いますが、現状では、普通教室、特別支援教室、図

書室・音楽室などの特別教室を優先して現在整備し

ている状況です。 



 

 

        

◆メールで災害・気象・行政無線受信 
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◆ 防災行政無線 情報サービス 
 

≪6 月議会の予定≫ 

5 月 31 日（月） 開会 

6 月 10 日（木）～18 日（金）一般質問  

6 月 23 日（水）  閉会 
0120-972-302 

e-yomail@xpressmail.jp 

に空メールを送って登録！(よめーる) 

★65 歳以上の方の介護保険料は、 

3 年に一度変わります。 

R3 年 4 月からの 3年間も基準額の 

月額は 4700 円と今までと同じと 

のことです。 

全国でも低いほうです。 

★歴史民俗資料館施設整備事業基金 

が創設されます。すでにプロジェクト型ふるさと寄付（目

標：1 億 5千万円）を募っており、その寄付金も積み立て

られます。 

★成台中土地区画整理事業地の住所が、「たかおの杜」と

なります。 

 

◆メールで災害・気象・行政無線受信 
人口 95,410 人（42,334 世帯） 

（内外国人 2,658 人） 

高齢化率 28.54％  後期高齢化率 14.94％ 

【R3.3.1 現在 住民基本台帳より】 

R3 年度予算案に付帯決議提出（公明：西塚） 

本予算は、ワクチン接種事業など重要な事

業が含まれており、賛成はしましたが、なお一

層の行財政改革を推進するとともに、市民の

理解と協力、そして納得のいく丁寧な説明が

必要と考え、付帯決議を提出しました。（賛成

多数で可決） 

 

R3 年度予算の主な事業 

★ 庁舎建設実施設計予算    ★「子ども家庭総合支援拠点」（虐待対応）の創設 

★ ワクチン接種事業      ★八木原小学校大規模改造工事 

★ グリーンスローモビリティ―事業本格実施 

新
庁
舎
の
イ
メ

ジ 

（歳入歳出 293 億 5 千万円） 


